

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Berdasarkan pembahasan dan analisis data dapat disimpulkan bahwa pengembangan Sungai Serayu Adventure sebagai daya tarik wisata di Kabupaten Banjarnegara dapat dilaksanakan dengan baik apabila terjalin kerjasama antara pelaku wisata (*skatholder*), yaitu masyarakat, pengelola, pemerintah dan pihak lainnya. Masyarakat belum berperan aktif dalam pengembangan masyarakat dan kualitas SDM yang rendah. Kerjasama dengan pemerintah juga sangat penting kaitannya dengan aksesibilitas dalam mengembangkan objek wisata Sungai Serayu Adventure. Keunggulan utama Sungai Serayu Adventure yaitu memiliki banyak sekali potensi alam dan potensi arung jeram serta outboud yang harus dikembangkan oleh pengelola untuk menarik wisatawan baik domestik maupun mancanegara dengan didukung fasilitas yang memadai dan terawat.

Strategi promosi juga merupakan salah satu faktor yang harus diperhatikan dalam pengembangan Sungai Serayu Adventure, promosi melalui medsos sangat bermanfaat apabila dikembangkan dengan maksimal.

Untuk mengatasi hambatan atau kendala dirumuskan arah kebijakan yang dapat menjadi strategi pengembangan Sungai Serayu Adventure sebagai daya tarik wisata di Kabupaten Bajarnegara diantaranya bekerjasama dengan pemerintah dan Dinas Pariwisata sehingga akan terwujud sumber daya manusia yang profesional dan kepedulian masyarakat. Diharapkan dapat memberikan bantuan dana untuk pengembangan Sungai Serayu Adventure, memberikan pelatihan pemandu wisata sangat diperlukan dalam rangka melayani kebutuhan wisatawan mancanegara, mamaksimalkan fasilitas unuk kegiatan berwisata di Sungai Serayu Adventure dan strategi pemasaran dan bekerjasama dengan instansi-instansi kota-kota besar luar Banjarnegara.

## **B. SARAN**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dalam pengembangan Sungai Seraayu Adventure terdapat saran dari penulis diantaranya sebagai berikut:

1. Agar lebih memperhatikan akses jalan terutama akses dari pedesaan menuju ke kota dan akses dari luar kota menuju Kabupaten Banjarnegara terutama menuju Sungai serayu Adventure agar lebih banyak mendatangkan wisatawan dari berbagai wisatawan domestik dan mancanegara.
2. Pengadaan fasilitas tambahan dan pemeliharaan fasilitas untuk kenyamanan wisatawan.
3. Peningkatan kualitas SDM dengan memebrikan pelatihan yang berhubungan dengan pariwisata kepada masyarakat.
4. Mempromosikan Sungai Serayu Adventure ke berbagai kota besar dan bekerjasama dengan instansi besar luar Banjarnegara.
5. Bekerjasama dengan Dinas Pariwisata agar lebih mengoptimalkan destinasi pariwisata unggulan di Banjarnega